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Ao 26º dia do mês de junho de 2013, às 15 horas, reuniu-se o Conselho Fiscal do Fundo 

Único de Previdência Social do Estado do Rio de Janeiro - Rioprevidência – na sua sede, à 

Rua da Quitanda nº 106, 3º andar. Tendo por base a nomeação de Levy Pinto de Castro 

Filho, Walter Luiz Monteiro Heil e Manuella Ramos Faria como membros efetivos do Conselho 

Fiscal, assim como de Eduardo Itagyba de Araújo Padilha, Marcelo de Oliveira Gomes e 

Raymundo Nery Stelling Júnior como membros suplentes, conforme Decreto do Governador 

do Estado do Rio de Janeiro publicado no Diário Oficial do Estado do Rio de Janeiro em 18 de 

junho de 2013, nos termos do art. 10 da Lei nº 3.189, de 22.02.99 e do decreto nº 41.604, 

de 19.12.2008, e suas alterações, instalou-se a reunião aberta pelo Diretor-Presidente do 

Rioprevidência, Sr. Gustavo de Oliveira Barbosa, com a seguinte pauta: Item 1. Assinatura 

do Termo de Posse dos Conselheiros. Item 2. Eleição do Presidente e do 1° 

Secretário do Conselho. Item 3. Execução do Planejamento de 2013. Item 4. 

Apresentação da Gerência de Controladoria.  O Sr. Gustavo Barbosa desejou boas-

vindas aos novos membros do Conselho Fiscal e abordou a importância do CONFIS em 

termos de governança corporativa. A respeito da dimensão do Fundo Previdenciário, destacou 

o número de beneficiários e o montante financeiro. Após as considerações iniciais, 

abordaram-se: Item 1. Por meio de assinatura do Termo de Posse se efetivou a nova 

composição do Conselho Fiscal. Item 2. Após deliberação, o Sr. Levy Pinto de Castro Filho foi 

eleito Presidente do Conselho, e a Sra. Manuella Ramos Faria, 1ª Secretária, estando ausente 

o Sr. Walter Luiz Monteiro Heil. Item 3. O Gerente de Controle Interno e Auditoria, Sr. José 

Roberto de Oliveira, iniciou sua apresentação explicando o funcionamento da Gerência 

Controle Interno e Auditoria no organograma do Rioprevidência. Sobre o controle externo, 

falou sobre a atuação do Tribunal de Contas do Estado, da Auditoria-Geral do Estado, da 

Secretaria da Previdência Social e da empresa de auditoria externa. O Sr. José Roberto de 

Oliveira indicou as ações relacionadas a: auditoria; cumprimento dos prazos das 

recomendações dos órgãos reguladores – Tribunal de Contas do Estado, Secretaria de 

Previdência Social e Auditoria Geral do Estado; estabelecimento de controles internos e 

importância diminuição dos custos e aumento das receitas Item 4. O servidor Marcelo 

Carvalho do Nascimento explicou aos Conselheiros a atuação da Gerência de Controladoria - 

GCO. Após situar a GCO no organograma da Diretoria de Administração e Finanças, indicou 

suas atividades. O servidor explicou a interação entre a Gerência e os órgãos de controle. A 

respeito da legislação, o Sr. Marcelo do Nascimento indicou as Leis Federais e as Portarias 

que orientam a atuação da Gerência. Comentou também o plano de ação da GCO e o 
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planejamento estratégico até 2016. Entre as atribuições da Gerência, o Sr. Marcelo do 

Nascimento detalhou os procedimentos contábeis das folhas de pagamento e a atuação do 

grupo de trabalho para controle dos repasses das contribuições previdenciárias. Encerrando a 

apresentação, o servidor indicou a função da GCO de atendimento às demandas da Diretoria 

Executiva, do Conselho Fiscal e do Conselho de Administração do Rioprevidência, assim como 

o auxílio à Gerência de Controle Interno e Auditoria, a elaboração de demonstrativos ao 

Ministério da Previdência Social e de prestação de contas do Ordenador de Despesas. Ao final 

da reunião, o Assessor de Governança Corporativa do Rioprevidência, Sr. Almério Valente 

Bernacchi, destacou as melhorias implementadas na Autarquia em termos de atendimento, 

infraestrutura e sistemas. Nada mais havendo a tratar, o Presidente, em comum acordo com 

os demais membros, encerrou a reunião. Esta ata vai assinada por mim e pelos demais 

membros deste Conselho Fiscal. 

 

 

 

 

 

Levy Pinto de Castro Filho  
Presidente do Conselho 

Manuella Ramos Faria 
Secretário 

 
 
 
 
 
 


